

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LE JURANÇON BÉARN PYRÉNÉES LABELLISÉ «VIGNOBLES & DÉCOUVERTES»

mardi 29 juillet 2025

C'est une très bonne nouvelle pour l'œnotourisme des Pyrénées-Atlantiques, et tout particulièrement le « Jurançon Béarn Pyrénées ». Le label « Vignobles & Découvertes », décerné par Atout France, a été attribué à la destination pour 3 années supplémentaires.

Autre bonne nouvelle pour la filière, la labellisation concerne désormais l'appellation Béarn, élargissant ainsi la richesse de l'offre viticole et touristique locale. Ainsi, la Cave de Bellocq, le Domaine Lapeyre Guilhemas à Salies-de-Béarn, le Domaine Mont d'Oraàs à Oraàs et l'Auberge du Relais à Bérenx comptent à présent parmi les 78 labellisés.

Le Jurançon Béarn Pyrénées conforte sa place de destination œnotouristique forte du Sud Ouest. Ce label national vient souligner la qualité de l'offre et son engagement en faveur d'un tourisme plus durable. Il vient également témoigner d'une offre complète et intégrée : hébergement, restauration, visite de caves, dégustation, événements, etc. Une richesse et une complémentarité indispensable pour prétendre au titre.

Pour acquérir cette reconnaissance, l'ADT64 a constitué un dossier de candidature pour le renouvellement du label, examiné par Atout France et le Conseil Supérieur de l'œnotourisme, qui ont émis un avis favorable. Il est ainsi reconduit pour 3 ans.

Les prestataires qui possédaient déjà le label peuvent ainsi continuer à communiquer en ce sens et le promouvoir. Pour les professionnels qui désirent acquérir le label, ils peuvent contacter l'ADT64, Agence Départementale du Tourisme 64 Béarn Pays basque, qui reste l'interlocuteur dans le Département. Une experte de l'ADT64 effectuera alors une visite de terrain, apportera des conseils techniques et accompagnera le candidat jusqu'à l'obtention du label.

Une véritable aubaine pour gagner en visibilité, renforcer sa présence et valoriser son offre touristique auprès des clientèles et des amateurs.



©Adrien Basse-Cathalinat
Clos Lapeyre

“ *Un grand bravo à tous nos professionnels qui méritent ce label. Ils ont ce sens de l'accueil, de la transmission de leur passion, le goût du beau et du bon. Ils sont le reflet de notre destination, dynamique, nature et authentique.* ”

Jacques Pédehontaà,
président de l'ADT64
Béarn Pays basque.

L'ADT64 BÉARN PAYS BASQUE

L'ADT64, Agence Départementale du Tourisme, met en œuvre la politique touristique départementale. Elle est au service des professionnels et des territoires pour accompagner la dynamique et la performance touristique. L'ADT64 étudie, analyse le marché, propose des solutions d'accompagnement pour les porteurs de projets et des outils pour les opérateurs du tourisme dans différents domaines : durable, connaissance des marchés, ingénierie de projets, qualité, commercialisation, communication.

Elle travaille également au développement et à l'attractivité de la destination.

CONTACT PRESSE

Antoine DUPOURQUÉ

2 allée des Platanes 64 100 BAYONNE

06 08 60 81 21 - a.dupourque@tourisme64.com

pro.tourisme64.com